

prend aussi l'attitude que nous, catholiques, devons avoir vis-à-vis d'eux : l'attitude de l'éclaireur et du guide.

Toute cette multitude égarée viendra à nous, à son heure, et si jusqu'ici nous avons vécu de notre foi catholique en comptant beaucoup sur elle, l'heure est venue, maintenant, où elle entend compter beaucoup sur nous.

Dans cette course affolée vers un bercail commun, il y a, pour nous, une influence individuelle à exercer, parce que disséminées au milieu de nous, ces âmes errantes n'ayant plus d'Eglise, plus de centre de religion, se dirigeront, dans leur nuit obscure, vers la lumière resplendissante de notre foi, et alors, selon que cette lumière aura, en nous, plus ou moins d'éclat, ces pauvres âmes s'attacheront plus ou moins à nos pas, et par nous, à cette doctrine une, éternelle et divine.

A nous, par conséquent, de vivre de notre foi, et de n'oublier pas la part qui nous revient dans ce travail de réunion des anglicans, et non de l'Eglise anglicane, à l'Eglise Catholique romaine.

fr. L. E. TRUDEAU, O. P.



*Les votes sans honneur finissent toujours par devenir sans profit.*

(Cardinal Sevin.)

*La légèreté est le plus aimable et le plus dangereux des défauts.*

(Monsabré.)